

Ces lettres furent vérifiées et entérinées par les présidents et les trésoriers généraux de France le 3 décembre 1659 (7).

Elles furent enregistrées à Lyon. Hendricy, « maistre sculpteur de l'hostel de ville », avait présenté requête à cet effet au bureau le 30 novembre 1659 (8).

Hendricy s'est donc marié à Lyon; il se maria même deux fois. Il épousa Hélène Vincent en 1644 et la perdit en 1658 ou en 1659. Il se remaria en 1659 avec Marguerite Cellier.

Il a eu de sa première femme, Hélène Vincent, au moins sept enfants, savoir :

François, baptisé le 15 février 1645;
 Séverin, baptisé le 21 septembre 1646;
 Charlotte, baptisée le 13 janvier 1649 (9);
 Nicolas, ondoyé le 2 mai 1652 et baptisé le 25 août 1652;
 Claudine, baptisée le 13 juillet 1653;
 Anet, ondoyé le 17 octobre 1655 à Saint-Genis-Laval et baptisé le 25 avril 1656 à Lyon;
 Catherine, baptisée le 19 mars 1657.

Marguerite Cellier a donné à Hendricy trois enfants :

Léonard, baptisé le 1^{er} juin 1660;
 Marie-Louise, ondoyée en mai 1662 et baptisée le 1^{er} mai 1670; elle eut pour parrain Guillaume Perrin, sculpteur;
 Bénigne, baptisée le 9 mai 1665 (10).

(7) Archives du Rhône, C 181, f^{os} 102 et 103.

(8) Archives du Rhône, C. 738.

(9) Archives de Lyon, paroisse de Saint-Nizier.

(10) Archives de Lyon, paroisse Saint-Pierre et Saint-Saturnin.